



西早稻田中だより

新宿区立西早稻田中学校 03(3205)9674

「実りの多い2学期に」

校長 冠木 健

2学期が始まって早くも3週間が過ぎました。今年は残暑が厳しく、つい最近まで30℃を超える日が続きましたが、体調など崩されていませんか。先日海外で仕事をする知人と話をしたときに、「外国の方は、日本人は天気のことをよく知っている」ということを聞きました。なるほど、先日の台風をはじめとして、日本の天気には季節季節の変化があり、それが農作物をはじめとして日本人の生活に大きくかかわってくるのですから会話も多くなるのは自然なことなのですね。秋に実をつける作物も多く、日本人は古くから天気に関心を持ち、豊かな収穫を祈ってきました。

さて、先日は、本校の2年生が地域の皆様の協力を得て、職業体験をさせていただきました。3日間とも天候に恵まれ、それぞれに学校ではできない充実した学びを授けていただきました。ありがとうございました。

若い人材が感性を存分に伸ばしていくためには、いつもと違う世界へ出て様々な人々と過ごす経験をするのが大切だと思っています。地域の皆様とのこのような貴重な経験を生かし、地域に学び、地域に発信することのできる人材に育ててほしいと期待しています。

2学期は実りの多い季節です。生徒一人一人が充実した2学期を送り、大きな実を結ぶことができるよう、引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

生徒の活躍

運動部

野球部

令和元年度第30回牛込地区少年野球大会

準優勝

文化部

吹奏楽部

第59回東京都中学校吹奏楽コンクール

銀賞

ESS部

英語学芸発表会 プレーの部

ナイスパフォーマンス賞

水泳

令和元年度新宿区民総合体育大会水泳大会中学の部

女子200mフリーリレー

3位

男子200mフリーリレー

2位

☆ その他にも、「平和のポスター展」、「中学生の税に関する作文」、「人権作文コンテスト」、「その応援から感動が始まる！チャレンジ2020 絵画コンクール」、「防災標語」、「薬物乱用防止標語」等、多くの生徒が作品を出品しています。

第2学年 職業体験

9月4日～6日の3日間、2年生の生徒が職業体験を行いました。今回の職業体験では西早稲田中学校周辺の事業所55カ所にご協力をいただきました。

この日のために、マナーや敬語の使い方、電話のかけ方などを学んで準備をしてきました。

体験当日は、教員が事業所を回って見てきましたが、どの事業所でも真剣な表情で活動している姿が印象的でした。

3日間という限られた期間ではありましたが、体験を通して、自分の将来を真剣に考え、働くとはどういうことかを一人一人が学ぶよい機会となりました。

ご協力いただいた事業所の皆様、ありがとうございました。



2学期の主な予定

9月17日（火）後期認証式

9月24日（火）、25日（水）中間考査

9月30日（月）～10月4日（金）学校公開週間

10月 5日（土）土曜授業参観、道徳地区公開講座

10月26日（土）西早稲田祭

11月20日（水）～22日（金）期末考査

11月29日（火）2年校外学習

12月 2日（月）～6日（金）三者面談

12月13日（金）3年プラネタリウム

12月25日（金）終業式

2学期は、保護者や地域の方に学校に足を運んでいただく機会が数多く設定されています。今学期も学校教育にご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。